



Identifican a minero de Pasta de Conchos

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

LA FISCALÍA General de la República (FGR) informó que ayer se identificó el primer cuerpo de los 63 mineros que aún permanecían en la mina Pasta de Conchos, en San Juan de Sabinas, Coahuila.

El cuerpo recuperado es el de José Alfredo Ordóñez Martínez, uno de los 13 trabajadores que, conforme a las bitácoras entregadas por la empresa, laboraban en uno de los puntos de la mina donde actualmente se realizan los trabajos de búsqueda, encabezados por la Comisión Federal de Electricidad.

De acuerdo con un comunicado de las secretarías de Gobernación, del Trabajo y la CFE, para la identificación se contó con la colaboración del Instituto Nacional de

“ (...) LA FISCALÍA General de la República (FGR) confirmó oficialmente a familiares directos de los mineros sobre la identificación de José Alfredo Ordóñez Martínez (...)”

FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA
Comunicado

Medicina Genómica (Inmegen), institución que procesó el material genético de los restos recuperados y realizó la debida confronta con las muestras de ADN que proporcionaron los familiares de todas las víctimas.

“Como resultado de los trabajos de rescate coordinados por el Gobierno de México en torno al Plan de Justicia para Pasta de Conchos, donde recientemente fueron recuperados restos biológicos, la Fiscalía General de la República (FGR) confirmó

oficialmente a familiares directos de los mineros sobre la identificación de José Alfredo Ordóñez Martínez”, se lee en el comunicado.

“Lo anterior se logró una vez concluidas las acciones periciales legales correspondientes. Para ello, se contó con la colaboración del Instituto Nacional de Medicina Genómica (Inmegen), institución que procesó el material genético de los restos recuperados y realizó la debida confronta con las muestras de ADN que familiares de todas las víctimas aportaron a dicho Instituto”, se lee en otra parte del comunicado.

Asimismo, el Gobierno de México dijo que la FGR dará inicio al proceso de entrega de los restos a los familiares del minero identificado y se les brindará acompañamiento durante todo el proceso